

## Die Mediathek des Lessing-Gymnasiums Lampertheim



Im ersten Stock des Mensa-Gebäudes findet sich die Mediathek des LGL. Auf den folgenden Seiten zeige ich Ihnen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, und euch, liebe Kinder, wie es dort aussieht, was man dort tun kann, und auch ein paar Besonderheiten.

Die Mediathek soll ein Ort sein, an dem man sich wohlfühlt. Eine gemütliche Sitzecke, Pflanzen, Grafiken und der schöne Blick hinaus in die Natur helfen dabei.



Natürlich ist eine Schulbibliothek vor allem ein Ort, um zu arbeiten. So findet man zu allen Fächern Lernhilfen verschiedener Verlage – und auch gleich einen Arbeitsplatz, um sofort, und am besten mit Klassenkameradinnen und Klassenkameraden zusammen, denn so lernt man am besten, loslegen zu können.

Diese Lernhilfen haben einen Lösungsteil – wer ehrlich zu sich selbst ist, braucht also keine Älteren zur Unterstützung!



In einer Mediathek kann man viele spannende Dinge entdecken. Es finden sich auch Medien, um persönliche Interessen oder Unterrichtsthemen zu vertiefen.



Aktuelle Zeitschriften machen neugierig auf die Fremdsprachen, andere Länder, Europa, aber auch Geistes- und Naturwissenschaften. Man begegnet den aktuellen Ausgaben direkt beim Eingang im Neuheiten- und Zeitschriftenregal.



Natürlich gibt es nicht nur Sachbücher. Einen sehr großen Raum nehmen die Kinder- und Jugendbücher ein. Wir besuchen regelmäßig die Buchmessen in Leipzig und Frankfurt, und versuchen, für unsere Leserinnen und Leser besonders schöne Ausgaben zu finden.



Thementische präsentieren Bücher und andere Medien zu besonderen Themen, oder unsere Neuerscheinungen. Natürlich kann man auch in den Regalen stöbern, doch die Thementische bieten eine sinnvolle Vorauswahl – und sie sorgen dafür, dass der Raum immer wieder ein wenig anders aussieht.



**In einem separaten Raum stehen Computerarbeitsplätze zur Verfügung. Zwei Rechner für Schülerinnen und Schüler finden sich auch bei den Medien im Hauptraum.**



Bei unserer Arbeit fühlen wir uns immer in der Nähe des Namenspatrons unserer Schule, Gotthold Ephraim Lessing, der nicht nur als Schriftsteller, sondern auch als Bibliothekar gearbeitet hat. Das merkt man vielen seiner Werke an. Und so hofft das Bibliotheks-Team am LGL, dass unsere Mediathek auch im Leben der Schülerinnen und Schüler unserer Schule Spuren hinterlässt!



### **Noch einige praktische Informationen:**

**Unsere Mediathek ist im Regelbetrieb von 8 bis 14 Uhr durchgehend geöffnet.**

**Die meisten Medien kann man kostenfrei für zwei Wochen entleihen, eine Verlängerung um eine weitere Woche ist möglich.**

**Das Entleihen verläuft ganz einfach mit einem Strichcode im Schülersausweis und in den Medien.**

**Die neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler erhalten in den ersten Wochen des neuen Schuljahres eine detaillierte Einführung durch die Bibliotheksleitung.**

**Seit vielen Jahren zeige ich am Tag der offenen Tür den Besucherinnen und Besuchern unsere Bibliothek. Es gibt sehr viele schöne Erinnerungen daran. Das ist in diesem Jahr nun leider nicht möglich.**

**Ich hoffe, einen Einblick gegeben zu haben. Vor allem aber hoffe ich, dass bald die Tische in unserer Mediathek wieder besetzt sind. Dann sieht's nämlich noch ein wenig schöner aus als auf den Fotos...**

**Andreas Klingspohr,  
Leiter der Mediathek des LGL**